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Informations sur la protection de l’environnement 
Tout appareil électrique usé est une matière recyclable et ne devrait pas faire partie des ordures 
ménagères ! Nous vous demandons de bien vouloir nous soutenir en contribuant activement au 
ménagement des ressources et à la protection de l’environnement en déposant cet appareil dans des 
sites de collecte (si existants).

ENTRETIEN ET GARANTIE 
Protéger l’appareil de l’humidité. S’il est mouillé, l’essuyer immédiatement. Ne pas le laisser en plein 
soleil, ne pas l’exposer à une source de chaleur. Ne pas le laisser tomber. Ne pas tenter de le démonter. 
Pour le nettoyer, utiliser un chiffon légèrement imbibé d’eau à l’exclusion de tout produit détergent. 

Ce produit est couvert par notre garantie de deux ans. 

Note : Veuillez garder ce mode d’emploi, il contient d’importantes informations.

Référence : NLJ181i1
Conçu et développé en Europe – Fabriqué en Chine

Pour vos demandes concernant un problème SAV ou 
une réclamation, écrivez à savcomfr@lexibook.com

ATTENTION : D’importantes interférences électromagnétiques ou des décharges électrostatiques peuvent provoquer 
un mauvais fonctionnement ou une perte de données. Si l’appareil ne fonctionne pas correctement, enlevez puis 
remettez les piles.

Précautions d’emploi
• Garder une distance minimale autour de l’appareil pour une aération suffisante.
• Il convient de ne pas obstruer les ouvertures d’aération par des objets tels que journaux, nappes, rideaux, etc.
• Il convient de ne pas placer sur l’appareil des sources de flammes nues, telles que des bougies allumées.
• L’appareil est destiné à être utilisé sous un climat tempéré.
• Les piles doivent être jetées de façon conforme. Les déposer dans des bacs de collecte prévus afin de protéger 
l’environnement.
• L’appareil ne doit pas être exposé aux égouttements ou éclaboussures. Aucun objet rempli de liquide tel que des 
vases ne doit être placé sur l’appareil. A utiliser uniquement dans un local sec.
• ATTENTION! Ne convient pas aux enfants de moins de 3 ans. Risque de suffocation en raison des petites pièces.
• ATTENTION! Ne pas diriger la lumière vers votre visage ou celui d’une autre personne.

Ne pas recharger les piles non rechargeables. Retirer les accumulateurs de l’appareil avant de les recharger. 
Ne charger les accumulateurs que sous la surveillance d’un adulte. Ne pas mélanger différents types de piles ou 
accumulateurs, ou des piles et accumulateurs neufs et usagés. Les piles et accumulateurs doivent être mis en 
place en respectant la polarité. Les piles et accumulateurs usagés doivent être enlevés de l’appareil. Les bornes 
d’une pile ou d’un accumulateur ne doivent pas être mises en court-circuit. Ne pas jeter les piles au feu. Retirer 
les piles en cas de non utilisation prolongée. Ce jeu doit être alimenté avec les piles spécifiées seulement. Les 
batteries ne doivent jamais être exposées à une source de chaleur excessive, par exemple la lumière du soleil ou 
un feu. N’utiliser que des piles de type identique ou équivalent à celles recommandées.

INSTALLATION

FRANÇAIS

ATTENTION : Les éléments d’emballage tels que les films plastiques, rubans adhésifs, étiquettes et 
rubans de fixation métalliques ne font pas partie de ce jouet et doivent être enlevés par raison de 
sécurité avant toute utilisation par un enfant.

Installation des piles (schéma A) 
1. Ouvrez le couvercle à l’aide d’un tournevis.
2. Installez 3 piles AA/LR6  (non incluses) en respectant la polarité indiquée.
3. Remettez le couvercle en place et serrez la vis.

Projection des constellations 
1. Placez un dôme noir à l’emplacement au-dessus de l’ampoule et tournez-le dans le sens contraire aux 

aiguilles d’une montre pour verrouiller (schémas B & C).
2. Placez le dôme au dessus si vous souhaitez une projection plus douce (schéma C).
3. Tournez l’interrupteur en position « DOME PROJECTOR » (schéma F).

Projection d’images  
1. Insérez l’un des 3 disques dans la fente prévue (schéma D).
2. Poussez l’interrupteur sur « DISC PROJECTOR » (schéma F).
3. Réglez la netteté en tournant l’objectif et tournez le disque pour changer l’image projetée (schéma E).

Audio
1. Appuyez sur le bouton EN pour en apprendre davantage sur les planètes, l’univers et l’astronomie en anglais. 
Rappuyez sur le bouton pour passer à l’étape suivante.
2. Appuyez sur le bouton FR pour en apprendre davantage sur les planètes, l’univers et l’astronomie en français. 
Rappuyez sur le bouton pour passer à l’étape suivante.

Timer
1. Glissez le bouton « TIMER » sur 30 pour activer le minuteur de 30 minutes (schéma G). 
2. Glissez le bouton « TIMER » sur 15 pour activer le minuteur de 15 minutes. 
3. Glissez le bouton « TIMER » sur OFF pour éteindre le minuteur. 

Poussez l’interrupteur en position « OFF » pour éteindre le projecteur.

Only use a soft, slightly damp cloth to clean the unit. Do not use detergent. Do not to expose the unit to 
direct sunlight or any other heat source. Do not immerse the unit in water. Do not dismantle or drop the 
unit. Do not try to twist or bend the unit. 

This product is covered by our 2-year warranty.

NOTE: Please keep this instruction manual, it contains important information. 

WARNING! Not suitable for children under 3 years. Choking Hazard-Small parts.

Reference: NLJ181i1
Designed and developed in Europe – Made in China

United Kingdom & Ireland
For after-sales service, please contact us at savcomfr@lexibook.com  

Lexibook UK
PO Box 59
SOUTH MOLTON
EX36 9AU
UK

WARNING: Malfunction or loss of memory may be caused by strong frequency interference or electrostatic 
discharge. Should any abnormal function occur, remove the batteries and insert them again.

Precautions of use
• Keep a minimum distance around the device for sufficient ventilation;
• The ventilation should not be impeded by covering the ventilation openings with items, such as newspapers, table-
cloths, curtains, etc.;
• No naked flame sources, such as lighted candles, should be placed on the apparatus;
• The use of apparatus in moderate climates;
• Batteries should be disposed properly. Take them to the collection container in order to protect the environment;
• The apparatus shall not be exposed to dripping or splashing and no objects filled with liquids, such as vases, shall 
be placed on the 
  product. Dry location use only.
• WARNING! Not suitable for children under 3 years. Choking Hazard – Small parts.
• WARNING! Do not project the light towards your face or another person.

Non-rechargeable batteries are not to be recharged. Rechargeable batteries are to be removed from the product before 
being charged. Rechargeable batteries are only to be charged under adult supervision. Different types of batteries or 
new and used batteries are not to be mixed. Only batteries of the same or equivalent type as recommended are to be 
used. Batteries are to be inserted with the correct polarity. Exhausted batteries are to be removed from the product. 
The supply terminals are not to be short circuited. Do not throw batteries into a fire. Remove the batteries if you are not 
going to use the product for a long period of time. Battery shall not be exposed to excessive heat such as sunshine, 
fire or the like.

SET UP

MAINTENANCE AND WARRANTY 

ENGLISH

Environmental Protection:
Unwanted electrical appliances can be recycled and should not be discarded along with regular household 
waste! Please actively support the conservation of resources and help protect the environment by 
returning this appliance to a collection centre (if available).

WARNING: All packaging materials, such as tape, plastic sheets, wire ties and tags are not part of this 
toy and should be discarded for your child’s safety.

Battery installation (diagram A)
1. Open the cover with a screwdriver.
2. Install 3 x AA / LR6 1.5V  batteries (not included) observing the polarity indicated.
3. Replace the cover and tighten the screw.

Projection of constellations
1. Insert a black dome at the location above the bulb and turn it counter-clockwise to lock it (diagrams B 

& C).
2. Place the dome above if you want a softer projection (diagram C).
3. Turn the switch to the “DOME PROJECTOR” position (diagram F).

Projection of images
1. Insert one of the 3 discs into the discs slot (diagram D).
2. Turn the switch to “DISC PROJECTOR” (diagram F).
3. Adjust the sharpness by rotating the lens and turn the disc to change the projected image (diagram E).

Audio
1. Press the EN button to learn more about planets, the universe and astronomy in English. Press the 

button again to go to the next step.
2. Press the FR button to learn more about planets, the universe and astronomy in French. Press the 

button again to go to the next step.

Timer
1. Slide the ‘TIMER’ button to 30 to activate the 30-minute timer (diagram G). 
2. Slide the ‘TIMER’ button to 15 to activate the 15-minute timer. 
3. Slide the ‘TIMER’ switch to OFF to turn off the timer. 

Slide the switch to “OFF” position to turn off the projector.

IM Code: NLJ181i1_IM2252

Designer code: 349
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CONSTELLATIONS

EN
Did you know?

A constellation is a group 

of stars that make an imaginary 

shape in the night sky. They may 

take the shape of an animal, a 

mythological creature, people, or an 

object such as a microscope, a compass, or 

a crown!  

There are a total of 88 “official” constellations, 48 of 

which were recorded by the Greek astronomer Ptolemy 

around 150 AD! Can you recognize the lion (Leo), the horse 

(Pegasus), the dog (Canis Major) or the giraffe (Camelopardalis)? 

Depending on where you live on Earth and the time of the year, 

different constellations can be observed. Many of them are unique to the 

northern or southern hemisphere. Can you tell which ones are visible in your backyard?
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FR
Le saviez-vous? Une constellation est un 

groupe d'étoiles qui, reliées 
entre elles, présentent une forme 

imaginaire dans le ciel nocturne. 
Elles peuvent prendre la forme d'un 

animal, d'une créature mythologique, 

d’un personnage ou d'un objet tel qu'un 

microscope, un compas ou une couronne !
On dénombre 88 constellations, dont 48 ont été 

enregistrées par l'astronome grec Ptolémée vers 150 

après J.C. ! Pourras-tu reconnaître le lion (Leo), le cheval 

(Pegasus), le chien (Canis Major) ou la girafe (Camelopardalis) ? 

Selon l’endroit sur Terre et le moment de l'année, différentes constellations 

sont observables. Beaucoup d'entre elles sont uniques à l'hémisphère nord ou sud. 

Pourras-tu lister celles visibles depuis ta fenêtre ?
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